



Unser Leitbild

diabetesDE – Deutsche Diabetes-Hilfe ist die führende deutsche Gesundheitsorganisation für die aktuell rund 11 Mio. Menschen mit Diabetes mellitus.

Wir geben allen Menschen mit Diabetes, ihren Angehörigen und Risikopatient*innen eine Stimme. Wir wollen Stigmatisierung stoppen und mentale Gesundheit fördern. Wir bieten wissenschaftlich fundierte Informationen und praktische Hilfestellungen für alle Lebenssituationen mit Diabetes und tragen dazu bei, dass Menschen mit Diabetes möglichst unbeschwert durchs Leben gehen können.

Wir sind die politische Interessenvertretung der Menschen mit Diabetes mit Forderungen nach bestmöglicher Versorgung für alle Menschen mit Diabetes und nach angemessener Unterstützung für betroffene Familien. Wir wollen die Diabetes-Typ-2-Fallzahlen reduzieren durch bessere Aufklärung und verhältnis- und verhaltenspräventive Maßnahmen.

Unsere Vision ist, die Zahl von jährlich 600 000 Neuerkrankungen dauerhaft zu senken und bei allen Diabetes-Typen Folgeerkrankungen zu vermeiden.